

【あいじえんだより】



2020年12月1日 戸塚愛児園

冷たい北風に枯葉が舞いおどる季節となりました。園庭では日中暖かい時間を見つけ子どもたちが元気に外遊びを楽しんでいます。時にはすずらん組が園庭に広々とドッジボールのコートを描き、歓声を上げながらボールを追いかけています。4~5月にがらんとしていた園庭を思い出すと、この光景が続くように願わずにはいられません。非日常が続いた日々の中でも、子どもたちは一人ひとりがたくましく成長し頼もしく感じます。マスクの着用やアルコール消毒等、今年は保護者の皆さまにさまざまなご協力いただきありがとうございました。これから季節が冬を迎え感染症の流行が予想されますが、園とご家庭で力を合わせて乗り越えていけたらと思います。

く 12月の行事予定>

Г	3日(木)	おはなし会(1・3・4歳児)	18日(金)	クリスマス会
			100 (11)	
	10日(木)	誕生会	19日(土)	布団乾燥
	15日(火)	避難訓練	12月29日	(火) ~ 1月3日(日)
		(消防署員による避難訓練指導)		年末年始休暇(休園)

*18日(金)はお楽しみのクリスマス会です。

クリスマスコンサートでは、音楽教室の先生が奏でるエレクトーンの音色を聴いてクリスマス の雰囲気を楽しみます♪♪子どもたちのお気に入りの曲がたくさん聴けるかな?

- *12/29日(火)~1/3日(日)**年末年始の為休園**となります。クラスでもお伝えしていますが給食準備の都合もありますので、変更等ありましたらお知らせください。よろしくお願いいたします。
 - *運動の秋! 今年は運動会ができませんでしたが、全身を動かして遊ぶことが楽しい季節を迎え、 幼児クラスではそれぞれ趣向をこらした活動を楽しみました*

れんげ・ひまわり組

がんばるぞ!エイエイオー!で始まった運動会ごっこ。鉄棒にぶら下がったり台の上からジャンプしたりタンバリンを叩いてのゴールにみんな大満足♪笑顔がはじけました!保育士がカゴを背負っての追いかけ玉入れでは、うまく入らず悔しい思いも味わいました。ダンスコーナーではキラメイジャーやエビカニクスになりきり青空の下で元気に踊り、最後はがんばった証に手作り金メダルをかけてもらいました。

さくら組

さくら組の「IGE リンピック」(アイジエリンピックと読みます) 開催!サーキットではケンパ、バランス橋渡り、幅跳び、トンネルくぐりと盛りだくさん。キリっとした表情がかっこよかったです♪リレーは4グループに分かれ、「がんばれ!」と応援に熱が入っていました。チーム対抗のボールわたしゲームも燃えました!

すずらん組

この日は LET S TRY! の日として、朝からワクワクしていたすずらんさん。がんばるぞ!と強い意気込み。 ドッジボールでは他のグループが試合している時の応援の気合のすごいこと☆☆練習の時とは180度違った表情のみんな!グループ対抗リレーや鉄棒、縄跳びにトライするすずらん組らしい成長に、手が痛くなるほどの拍手を送りました。